



BILD: SN/WILDBILD

Zahlreiche Fans feiern die Athleten am Gipfel des Schattbergs an.



BILD: SN/WILDBILD

Geschafft: Der Zieleinlauf am Dorfplatz von Saalbach ist erreicht!

# Hart, härter, Mountain Attack

Am Freitag, 12. Jänner 2018, fällt um Punkt 16 Uhr im Skircircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn der Startschuss zur 20. Hervis Mountain Attack.

Das größte Tourenski-Spektakel lockt auch 2018 wieder 1100 Athleten aus 22 Nationen an den Start. Die Anspannung der Teilnehmer am Start ist förmlich zu spüren, es knistert. Pünktlich fällt der Startschuss. Das Adrenalin schießt ein, der Herzschlag ist am Rennbeginn bis in den Kopf zu spüren, die Emotionen kochen über. Mit unglaublicher Geschwindigkeit sprinten die Teilnehmer mit den Skiern in der Hand durch den Ort zum Fuße des Schattbergs, um dort anzuschallen und endlich auf den Berg losgelassen zu werden. Es bleibt keine Zeit für Erholung oder Pause, denn auch bei den Abfahrten kann man sich nicht ausrasten, sondern muss Gas geben, um nicht in Rückstand zu geraten. Dabei brennen die Oberschenkel. Jeder versucht sein Bestes zu geben, die Geräusche tausender Stockeinsätze und Harscheisen sind zu hören. Fans an der gesamten Strecke

feuern an, klatschen, rufen, filmen und fotografieren.

## Unvergessliche Momente

Beeindruckend ist die Stimmung entlang der gesamten Strecke. Nicht nur für die Fans, die mit ihren Anfeuerungen die Athleten zu Spitzenleistungen motivieren, sondern insbesondere für die Athleten, die diese einzigartige Atmosphäre regelrecht in sich aufsaugen und die Qualen und Anstrengungen beinahe vergessen lassen. Nur wer aktiv vor Ort dabei war, kann verstehen, warum man sich das Jahr für Jahr antut und wie viele intensive Trainingstunden für eine derartige Leistung notwendig sind. Man darf gespannt sein, wer sich 2018 den Titel „Mountain Man“ für die schnellste Zeit am Marathon holen wird. Ist der Streckenrekord von 2017, aufgestellt von Toni Palzer (D) mit einer Zeit von 2:21,34 Stunden für 3010 Höhenmeter,

noch zu schlagen? Wenn ja, von wem? Eventuell von Toni selbst...

## Moderation & Live-Stream

Interviews mit „Athleten-Statements“ vor und nach dem Rennen, Live-Bilder auf der LED Wall vor Ort, alle Zwischenstände vom Rennen u.v.m. wird vom Moderatorenteam Marina Herzmayer und Oliver Andorfer kommentiert. Für alle, die nicht nach Saalbach kommen können, gibt es auf [WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT](http://WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT) einen vierstündigen Live-Stream – unter der Regie von Wolfgang Angermüller und seinem Team (Mediahaus Salzburg), kommentiert von SN-Sportchef Richard Oberdorfer und Andreas Ringhofer, dreifacher Mountain-Attack-Sieger. Man kann auch über die Mountain-Attack Facebook-Seite live dabei sein. Nach der Siegerehrung um 22.30 Uhr werden die Ergebnisse aller Kategorien im Internet veröffentlicht.

## Mountain Attack 2018 Programm & Infos

### Ab 15 Uhr:

Attack Party auf dem Dorfplatz von Saalbach mit Liveband & Attack Tombola

### 16 Uhr:

Start am Dorfplatz

### 16.40 Uhr:

Erste Ankünfte auf dem Schattberg-Gipfel

### 17 Uhr:

Erste geplante Ankünfte in Hinterglemm

### ab 17.45 Uhr:

Zielankünfte in Saalbach

### 22.30 Uhr:

Siegerehrung am Dorfplatz

### Alle Infos:

Tel.: +43 662/635653-0  
 MAIL@MOUNTAIN-ATTACK.AT  
 WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT  
 FACEBOOK.COM/MOUNTAIN-ATTACK

**Edelweiss**  
Pflicht dir eins!

**NÜRNBERGER**  
VERSICHERUNG



**Hervis**  
**mountain**  
**attack**

**LA SPORTIVA**

**saalbach**  
HINTERGLEMM - LEOGANG - FIEBERBRUNN